

**Carta de Francisco Ayala a Max Aub (12/10/1970)**

12 de octubre de 1970

Mi querido Max:

Hace como siglo y medio que no nos comunicamos ni siquiera epistolarmente, por si fuera poco el haber hecho la del ratón y el gato durante todos nuestros últimos viajes. La verdad es que tengo muchas ganas de charlar contigo, esas ganas que mal pueden satisfacerse con una carta. Pero, en fin...

Supongo que verías la edición de *Los Usurpadores* con tu poema. Alguna gente que, o no lo había leído en su ocasión, o no se acordaba, lo está celebrando mucho al verlo a la cabeza de mi libro, del que ya me están llegando comentarios impresos en España.

Dime, ¿cuáles son tus planes para el futuro inmediato? Yo pienso darme otra vuelta por la Península en enero y febrero. Al regreso, y antes de reintegrarme a mi esclavitud en esta universidad, quizá vaya a Puerto Rico por unos días; y quizá a México; pero no estoy seguro de mis planes, salvo, como te digo, la ida a España.

Escríbeme, háblame de vosotros. Nosotros estamos muy bien, dado lo que puede esperarse de los años que han llovido sobre uno.

Nuestros cariños a Peua, y un gran abrazo de

Ayala.-

---

**REMITENTE:** Ayala, Francisco

**DESTINATARIO:** Aub, Max

**DESTINO:** S.I.

**ORIGEN:** S.I.

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / CHICAGO. ILLINOIS 60637 / DEPARTMENT OF ENGLISH / 1050 EAST 59TH STREET